



K 180

Peuple de Dieu, marche joyeux, Alléluia, Alléluia.

Peuple de Dieu, marche joyeux, car le Seigneur est avec toi.

Dieu t'a tiré de l'esclavage,
Il t'a rendu la liberté.
En souvenir de son passage,
Brise les liens des opprimés.

Dieu a dressé pour toi la table,
Vers l'abondance il t'a conduit :
A toi de faire le partage
Du pain des hommes aujourd'hui !



ONZIÈME JOUR



L'appel du riche. Le Salut.

Jésus se mettait en route quand un homme accourut vers lui, se mit à genoux et lui demanda : « Bon Maître, que dois-je faire pour avoir en héritage la vie éternelle ? » Pourquoi m'appelles-tu bon ? Personne n'est bon sinon Dieu seul. Tu connais les commandements : Ne commets pas de meurtre, ne commets pas d'adultère, ne commets pas de vol, ne porte pas de faux témoignage, ne fais de tort à personne, honore ton père et ta mère. » L'homme répondit : « Maître, j'ai observé tous ces commandements depuis ma jeunesse. » Posant alors son regard sur lui, Jésus se mit à l'aimer. Il lui dit : « une seule chose te manque : va, vends tout ce que tu as, donne-le aux pauvres et tu auras un trésor au ciel ; puis viens et suis-moi. » Mais lui, à ces mots devint sombre et s'en alla tout triste, car il avait de grands biens.

Alors Jésus regarde tout autour de lui et dit à ses disciples : « Comme il sera difficile à ceux qui possèdent des richesses d'entrer dans le royaume de Dieu ! » Les disciples étaient stupéfaits de ces paroles. Mais Jésus reprend : « Mes enfants, comme il est difficile d'entrer dans le royaume de Dieu ! Il est plus facile à un chameau de passer par le trou d'une aiguille qu'à un riche d'entrer dans le royaume de Dieu. » De plus en plus déconcertés, les disciples se demandaient entre eux : « mais alors qui peut être sauvé ? » Jésus les regarde et répond : « pour les hommes, cela est impossible, mais pas pour Dieu ; car tout est possible à Dieu. »

Pierre se mit à dire à Jésus : « Voilà que nous avons tout quitté pour te suivre. » Jésus déclara : « amen, je vous le dis : personne n'aura quitté, à cause de moi et de l'Évangile, une maison, des frères, des sœurs, une mère, un père, des enfants ou une terre, sans qu'il reçoive, en ce temps déjà, le centuple : maisons, frères, sœurs, mères, enfants et terres, avec des persécutions, et, dans le monde à venir, la vie éternelle. »

Beaucoup de premiers seront derniers, et les derniers seront premiers. »

Marc 10, 17 – 31

POUR UNE PREMIÈRE APPROCHE

Jésus pose sur lui son regard et se met à l'aimer. Contemplons ce regard d'amour. Et Jésus l'aime tellement qu'il lui propose de partager son propre bonheur, celui de marcher, libre, sur la route vers le don de sa vie. Seulement on ne s'engage pas avec des valises derrière celui qui « n'a pas où reposer sa tête ». Le pèlerin en fait l'expérience quotidienne. Tous ne sont pas appelés à quitter tous leurs biens et leur famille. Mais chacun de nous, sous le regard d'amour de Jésus, prend conscience, un jour, de liens qui l'empêchent d'aller plus loin dans le don de soi aux autres. Parfois ce sont les choses qui nous échappent, ou notre corps qui nous trahit, ou un être bien-aimé qui nous quitte. Pourquoi ne pas faire de ces appauvrissements, l'occasion de répondre à cet appel : Quitte... et suis-moi ! » Qui nous dit que l'homme rencontré sur la route par Jésus n'aie pas entendu, par la suite, cet appel.



MÉDITER

Jésus Christ s'est fait pauvre, lui qui était riche, pour qu'en sa pauvreté nous trouvions sa richesse.

Dialogue émouvant d'homme à homme : les richesses, freins du riche... Le risque des grandes vocations, acceptées ou refusées pour cela, mais pourtant rendues possibles par la grâce de Dieu....

Jésus le propose à un « volontaire » qui en ressent le désir, mais ne se sent pas capable de le réaliser. C'est sans doute une grâce exceptionnelle, mais la porte reste toujours ouverte.... Pierre poursuit le dialogue, car il a déjà une expérience plus avancée sur ce point. Et Jésus confirme ses propos.

Nous sommes invités à réorienter notre regard et notre marche : « **Viens et suis-moi** ». Croire encore à sa présence aimante et protectrice dans les crises et les moments les plus dramatiques...



PRIER

Pour que Jésus nous transforme

Marie, mère du oui, tu as écouté Jésus
Et tu connais le timbre de sa voix
Et le battement de son cœur.

Etoile du matin, parle-nous de lui
Et raconte-nous ton chemin
Pour le suivre dans la vie de la foi.

Marie, qui à Nazareth as habité avec Jésus,
Imprime dans nos vies tes sentiments,
Ta docilité, ton silence qui écoute
Et fait fleurir la Parole dans des choix de vraie liberté.

Une prière de Benoît XVI

